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2019 年 2 月 15 日上午，理学院召开了 2019 年第 3 次党政

联席会议。院长李兴鳌，党委书记温勇，副院长赵洪牛、唐加山、

普勇，党委副书记高翔，学院党委委员杨志红，院长助理金正猛、

刘胜利出席会议。办公室主任李伯虎列席会议。本次会议由李兴

鳌院长主持。 

会议讨论、研究了以下五个方面议题：  

议题一：讨论 2019 年学院重点工作 

会议讨论了 2019年学院重点工作。2019 年学院重点工作主

要围绕博士点申报、本科教学质量和管理体制改革等方面。博士

点申报上，加强人才队伍建设，多引进教授和博导，多出有影响

的科研成果，多举办学术会议，人才培养上学生获奖成果要有突

破，平台建设要加强，尤其是 ESI 建设，目标是理学院的贡献度
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在 1-2年内有较大改观。管理体制改革上，首先是教职工年度考

核工作实行优秀等次面向学院述职报告；其次是加强科研团队的

考核，进一步优化团队凝练科研方向，考核指标主要是科研项目

数、经费、文章和成果等方面，考核文件由普勇副院长负责草拟；

再次是教学和科研激励政策进一步落实到位发挥实效。硕士研究

生招生工作上，开学后立即启动相关工作，同时加大物理学科招

生宣传工作。加强人才培养工作，2019年考研、升学率突破 40%，

2-3 年后超过 50%，毕业率、四六级通过率、学生竞赛获奖等方

面完成目标任务值，在数学建模竞赛上，鼓励学院数模教练引导

学院学生参与团队，提高获奖数；提高研究生培养质量，提高毕

业要求；本科生和研究生合作组队，争取在挑战杯上有所突破。

教学改革上，公共课继续推行教学过程化管理，要做好做实。以

博士点申报为契机，对三个系的师资队伍进行微调 

议题二：讨论本科教学相关工作 

会议讨论了本科教学管理、专业建设和课程建设等工作，经

研究决定，教学过程化管理中教学档案必须保留在系、中心 1-2

年；系、中心实行课程负责人制度；结合专业评估工作，所有课

程教学大纲重新进行修订。 

议题三：讨论科研和实验室建设工作 
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会议讨论了科研和实验室建设工作。在科研推进上，学院进

一步落实科研资助和奖励政策；在管理体制上，实行学院和团队

两级管理，科研团队负责人职权明确，科研经费以人均为单位进

行考核，进一步优化团队组建，科研项目申报数也要纳入考核，

申报项目要注重发挥团队的作用，拟定“理学论坛”讲座申报

表，申请讲座先由团队负责人把关再交学院审核，讲座过程中实

行签到制度，具体工作由院办董鹏老师负责。在实验室建设工作

上，首先是安全设置，由于公司报价太高经费有限，实验室门禁

系统暂不实施，由资产和实验室管理处提供经费在科研实验室安

装视频监控摄像头，并入学院公共网管理；其次是科研计算中心

建设工作，经征求相关老师的意见，学院提供教 2-535做为计算

中心机房，统一安装空调和机架，UPS费用由使用老师均摊，服

务器自行购买维护，为便于维护，学院建议老师们购买同一品牌

的软硬件；再次是加大国家级实验室申报项目的考核，推进虚拟

仿真实验室项目的申报工作。 

议题四：讨论党建创新工作总结 

会议讨论了党建创新工作总结。经研究决定，信息与计算科

学系标杆党支部以创新支部工作方式，加强基层党支部工作为切

入点，突出亮点和创新点，整理相关材料报党建创新工作总结。 

议题五：研究 2019 年“书记项目” 



 

 ─ 4 ─ 

会议研究了 2019年“书记项目”。经研究决定，在数学建模

教练团队和学院科研团队中组建党支部，支部党员过双重组织生

活，党费缴纳等党员日常管理在常规党支部，同时将组建和指导

数学建模教练团队党支部工作作为 2019年“书记项目”。 

 

 

理学院办公室整理 

2019 年 2 月 15 日 


